

Fecha: 06-10-2024
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: Inspiradora charla de Barbarita Lara

Pág.: 19
 Cm2: 740,5
 VPE: \$ 737.579

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida



Bastián Romero, Amanda Zambrano, Noelia García, Angélica Urrutia, Amalia Bohorquez. Profesora y estudiantes del Colegio Concepción de San Carlos.

Jóvenes innovadores

Inspiradora charla de Barbarita Lara

La reconocida ingeniera e inventora, que se convirtió en la primera chilena en estar en la lista mundial de innovadores menores de treinta y cinco años del MIT, y que recientemente fue destacada entre las 50 mujeres más poderosas de Chile por la revista Forbes, estuvo en Ñuble el pasado 4 de septiembre para realizar su charla "Hack yourself: rompiendo tus propias barreras".

En la ocasión le habló a 150 estudiantes de enseñanza media de las distintas comunas sobre su experiencia para acercarse al mundo de la tecnología y la innovación, la importancia de los errores en su aprendizaje y los instó a resolver algunos de los retos que tenemos como región con ayuda de la ciencia, la tecnología y la innovación.

La actividad fue organizada por el FIC-R Distrito de Innovación de Ñuble -proyecto financiado por el Gobierno Regional de Ñuble y ejecutado por la Universidad de Concepción Campus Chillán- en conjunto con Par Explora Ñuble.



Dra. Inés Figueroa, directora Par Explora Ñuble; Gustavo Núñez, Seremi de CTCl; Barbarita Lara; Alicia Contreras, administradora regional; Dr. Daniel Sandoval, director FIC-R Distrito de Innovación de Ñuble y subdirector UdeC Campus Chillán, y Juan Daniel González, de la Seremi de Educación.



Del Colegio Adventista de Chillán, Fernando Sotomayor, Maite Silva, Alondra Palma y Enoc López.



Patricia Cerda y sus alumnos del Liceo Politécnico Ignacio Carrera Pinto.



Loreto Castro y alumnas del Liceo Bicentenario de Excelencia Polivalente San Nicolás.